

Wolfurt, el 16 de septiembre de 2014

Evo Morales inaugura la segunda línea de teleféricos de La Paz y El Alto

La Línea Amarilla se pone en marcha

En La Paz, Bolivia, uno de los mayores proyectos de la historia de la compañía Doppelmayr pasa a la próxima fase: La segunda línea de la red de teleféricos urbana más grande del mundo, la Línea Amarilla, fue inaugurada solemnemente por el Presidente Evo Morales el día 15 de septiembre de 2014. Después de que la Línea Roja superara el hito de los 3,51 millones de viajes desde su inauguración a finales de mayo, ahora la línea amarilla del teleférico está destinada a continuar por la vía del éxito. El tramo de la telecabina desembragable tiene una longitud de casi 3,74 km y conecta El Alto con la zona Centro Sur de La Paz. Su estación base constituye la conexión a la tercera línea, la Línea Verde, cuya inauguración está prevista para el mes de octubre.

El 15 de septiembre de 2014 se convirtió en otro día de celebraciones para la población de El Alto y La Paz. En el marco de una solemne ceremonia, el Presidente Evo Morales inauguró la línea de teleféricos Línea Amarilla. Está previsto que continúe la historia de éxito de la Línea Roja que goza una excelente aceptación por parte de la población, contabilizando un total de tres millones y medio de viajes al cabo de tan solo tres meses desde la inauguración. César Cocarico, Gobernador de La Paz, ha elogiado el proyecto Mi Teleférico: „El teleférico une ciudades, vidas, familias. El teleférico es identidad paceña y alteña.” El presidente Evo Morales dejó ver su orgullo en su discurso de apertura: “La Paz – El Alto se ha convertido en una ciudad modelo.”

En sus cabinas amarillas de diez pasajeros transportará 3.000 personas por hora y sentido. Con 3,74 kilómetros es la línea de teleféricos más larga de las tres. Durante el recorrido en la Línea Amarilla los pasajeros superan una diferencia de altitud de 665 metros. El trazado va de la “Estación Libertador” hasta el “Parque Mirador” a unos 4.075 metros sobre el nivel del mar. En la estación base de la Línea Amarilla habrá una conexión a la estación tope de la Línea Verde que llegará hasta la Zona Sur de la ciudad. Será inaugurada a lo grande en octubre.

Los tres teleféricos conectan las urbes aglomeradas de La Paz y El Alto y son los primeros teleféricos urbanos en Bolivia. Las distintas líneas del teleférico miden hasta cuatro kilómetros y con su capacidad de 3.000 personas por línea, hora y sentido contribuirán considerablemente a la descongestión de la red vial sobrecargada y facilitarán enormemente el tráfico de personas de camino a sus lugares de trabajo y de vuelta a casa. La longitud total de las tres líneas del teleférico es de unos 10 kilómetros con 11 estaciones. Por lo tanto se trata de la red de teleféricos urbanos más grande del mundo. El día 30 de mayo de 2014 la primera de las tres líneas, la Línea Roja con una longitud de aprox. 2,3 km, fue inaugurada solemnemente por el Presidente de Bolivia, Evo Morales.

El grupo Doppelmayr/Garaventa

El grupo Doppelmayr/Garaventa es líder en calidad en el sector de los teleféricos. Los buenos conocimientos de las necesidades de los clientes y el trabajo profesional y exacto constituyen la base para el liderazgo de mercado mundial. Como líder en tecnología de teleféricos, Doppelmayr ha realizado numerosas novedades mundiales e hitos en materia de tecnología moderna de teleféricos. El grupo de empresas tiene plantas de producción así como sucursales de distribución y servicios en más de 35 países del mundo y hasta la fecha pudo realizar más de 14.500 sistemas de teleféricos para clientes en más de 88 países.

Datos: Línea Amarilla, La Paz, Bolivia

Cliente Ministerio de Obras Públicas, Servicios y Viviendas, Bolivia
Contratista Grupo Doppelmayr/Garaventa
Tipo de teleférico 10-MGD (telecabina desembragable)

| | Línea Amarilla |
|------------------------------|---------------------------------|
| Tramo | "Parque Mirador" – "Libertador" |
| Longitud del tramo | 3,74 km |
| Diferencia de altitud | 666 m |
| Número de estaciones | 4 (con dos accionamientos) |
| Cabinas | 169 |
| Duración del viaje | 16,84 min |
| Velocidad de marcha | máx. 5 m/s (18 km/h) |
| Capacidad | 3.000 personas/hora y sentido |
| Horas de servicio/día | 17 h |

Contacto para preguntas:

Doppelmayr Seilbahnen GmbH
 Mag. Ekkehard Assmann
 Director de Marketing y Relaciones Públicas
 Rickenbacherstraße 8-10, Postfach 20
 6922 Wolfurt
 AUSTRIA
 T: +43 5574 604 223
 F: +43 5574 75590
 ekkehard.assmann@doppelmayr.com
 www.doppelmayr.com